
  

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

 ATA Nº 01/2013 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 11 DE JANEIRO DE 2013 

 

Aos onze dias do mês de janeiro de dois mil e treze, nesta cidade de Rio Maior 

e na sala de Reuniões sita nos Paços do Concelho reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência da Dra. Isaura Maria Elias 

Crisóstomo Bernardino Morais, estando presentes os Vereadores, Dr. Carlos 

Fernando Frazão Correia, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, Dr. Nuno 

Leal Santos da Veiga Malta, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira e Dr. Carlos 

Alberto Nazaré Almeida.  ------------------------------------------------------------------------  

 
FALTAS 

 

Foi justificada  a falta da Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de 

Figueiredo e Silva, por motivo de doença.  -------------------------------------------------  

 

INÍCIO 

 

Quando eram dez horas, verificando-se a existência de quórum a Presidente, 

Dra. Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, declarou aberta a 

reunião.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA 

 

A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao dia 

anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Operações Orçamentais: oitocentos e treze mil, seiscentos e dezasseis euros e 

sessenta e um cêntimos.  ------------------------------------------------------------------------  
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Operações não Orçamentais: cento e trinta e dois mil, cento e quarenta e dois 

euros e cinco cêntimos. --------------------------------------------------------------------------  

 

COMPETÊNCIA DELEGADA 

 

Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência 

delegada e subdelegada, a Presidente, o Vereador Dr. Carlos Fernando Frazão 

Correia haviam proferido despachos sobre assuntos emanados da Unidade de 

Obras Particulares e Ordenamento, bem como da Subunidade de 

Contabilidade – neste último caso referente à primeira Alteração/Modificação 

ao Orçamento 2013 – Despesa e primeira Alteração/Modificação às Grandes 

Opções do Plano 2013-01-10 – Plano Plurianual de Investimentos – Atividades 

Mais Relevantes, os quais constam da pasta de documentos anexos a esta 

Ata.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente deu os necessários esclarecimentos acerca das presentes 

alterações orçamentais.  -------------------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

VEREADOR, DR. SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA  ----------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira interveio, para questionar o 

ponto da situação em relação à distribuição dos espaços para as Tasquinhas 

2013. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

VEREADORA, DRA. SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO  -----------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso interveio, reportando-se à 

atividade “Presépios de Sal”, a qual foi considerada por todos os intervenientes 

uma atividade de grande sucesso, reconhecido pelos salineiros e pelos lojistas, 

trazendo muitos visitantes para a cidade, tornando-se também uma forma de 
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divulgar as Salinas, dando a conhecer um património nacional, e concelhio, 

opinando ser da maior importância a sua divulgação. -----------------------------------  

Terminou a sua intervenção salientando mais uma vez o sucesso da citada 

atividade, agradecendo a colaboração de todos aqueles que muito se 

empenharam para que a atividade fosse um sucesso, salientando ainda todos 

os voluntários que muito trabalharam e tanto se empenharam em todo este 

processo. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia interveio, começando por se 

reportar ao aumento do consumo de energia elétrica no Concelho, 

manifestando a sua preocupação, dizendo que esse aumento se tornou mais 

notório com o significativo aumento do IVA, sugerindo a realização de uma 

reunião com todos os Vereadores para análise da situação e definição de 

algumas regras. ------------------------------------------------------------------------------------  

Aditou que o município de Rio Maior começava a ter despesas muito pesadas 

com a água, saneamento e eletricidade, que se tratava de três áreas muito 

sensíveis, dizendo que esta situação era muito preocupante.-------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  --------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, concordando com a 

sugestão apresentada pelo Vereador, Dr. Carlos Frazão, no sentido de 

reunirem conjuntamente e procederem à análise dos custos energéticos, pois 

era de extrema importância que se conseguisse reduzir esses custos. ------------  

 

VEREADOR, DR. SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA  ----------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, voltou a intervir, começando 

por dizer que tinha plena consciência que as receitas da Câmara tinham 

diminuído ao contrário das despesas. ---------------------------------------------------- 

Continuou a sua intervenção, reportando-se às dificuldades que as pessoas 

atravessam, dizendo que tudo devia ser feito para que a injustiça social não 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 11 DE JANEIRO DE 2013 

 

 

 

4 

imperasse no concelho, manifestando disponibilidade para reunir no sentido de 

contribuir em tudo o que ajudasse a manter a justiça social no concelho de Rio 

Maior. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

Terminou a sua intervenção referindo que embora parecesse um paradoxo o 

que iria a seguir dizer, mas tinha que chamar a atenção para a falta de 

iluminação na Av. Paulo VI, quando começava a escurecer, pois já se tinham 

verificado alguns acidentes por falta de visibilidade. -------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA    ----------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão voltou a intervir, referindo que essa falta de 

visibilidade também acontecia noutros pontos da cidade, informando que a 

EDP investira, durante o ano de dois mil e doze, cerca de dois milhões de 

euros no concelho de Rio Maior, estando previsto a colocação de “relógios 

astronómicos”, de regulação automática, em vários pontos da cidade.  ------------  

Aditou que muitas das máquinas disponíveis no mercado apresentavam 

problemas de insensibilidade à luz solar, estando-se a aguardar que a EDP 

resolvesse a situação, dado que estava devidamente alertada para o problema.  

    

PRESIDENTE DA CÂMARA   -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, informando o Sr. Vereador, Dr. Silvino Sequeira que 

terminava na presente data o prazo para as Juntas de Freguesia indicarem as 

Associações que iriam estar presentes nas Tasquinhas 2013, significando que 

só durante a próxima semana se saberia quais os espaços disponíveis para as 

restantes coletividades. --------------------------------------------------------------------------  

 

ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO 

 

PROPOSTA DE ORÇAMENTO E PROJETO TARIFÁRIO PARA 2013 DAS ÁGUAS DO 

OESTE, S.A.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 Foi presente à Câmara a proposta de Orçamento e Projeto Tarifário para 2013 

das Águas do Oeste, SA. ------------------------------------------------------------------------  
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 A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

EDP DISTRIBUIÇÃO E O MUNICÍPIO DE RIO MAIOR  ----------------------------------------------------  

 

 Foi presente à Câmara a carta 187/12/CA, da EDP Distribuição, datada de 21 

de dezembro, relativa a EDP distribuição e o Município de Rio Maior. -------------  

 

 A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

LOJA DO CIDADÃO - OFÍCIO DA CCDRLVT – PARECER  ---------------------------------------------  

 

 Foi presente à Câmara o ofício da CCDRLVT, referência 4110-

201211/DSOT/DGT, referente a pedido de parecer relativo à Loja do Cidadão. -  

 

 A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

ORDEM DO DIA 

DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO Nº. 3 DO ARTIGO 68º DA LEI 

Nº 169/99, DE 18 DE SETEMBRO.  

 

DESPACHO N.º 50/PRES/2012 – APROVAÇÃO DO PROTOCOLO RELATIVO AOS 

TRANSPORTES ESCOLARES, ANO LETIVO 2011-2012, COM POSTERIOR SOLICITAÇÃO 

À DRELVT DE ADENDA AO MESMO, NO SENTIDO DA INCLUSÃO DE TODOS OS 

ALUNOS ORIUNDOS DAS ESCOLAS DO 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO ENCERRADAS. -  

 

 Foi presente à Câmara o Despacho nº 50/PRES/2012, datado de 28 de 

dezembro, exarado pela Sra. Presidente da Câmara, respeitante à aprovação 

do Protocolo relativo aos transportes escolares, Ano Letivo 2011-2012, com 

posterior solicitação à DRELVT de Adenda ao mesmo, no sentido da inclusão 

de todos os alunos oriundos das escolas do 1º Ciclo do Ensino Básico, 

encerradas. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o Despacho nº 50/PRES/2012, 

que aprova o Protocolo Relativo aos Transportes Escolares, ano letivo 

2011/2012, bem como posterior solicitação à DRELVT de adenda ao mesmo, 
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no sentido da inclusão de todos os alunos oriundos das Escolas do 1º Ciclo do 

Ensino Básico encerradas, nos termos da informação em apreço.  -----------------  

 

UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS  

 
MAPA DOS HORÁRIOS DE FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTOS DE VENDA AO 

PÚBLICO E DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DO CONCELHO DE RIO MAIOR – EMISSÃO -  

 

Foi presente à Câmara a informação nº1-Liv. SUTL, datada de 07 de janeiro 

2013, relativa ao mapa dos horários de funcionamento de Estabelecimentos de 

venda ao Público e de Prestação de Serviços do Concelho de Rio Maior – 

emissão. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade em fase da informação em apreço emitir 

os respetivos mapas de horário dos estabelecimentos, conforme disposto no 

artigo 14º do Regulamento dos Horários de Funcionamento dos 

Estabelecimentos de Venda ao Público e de Prestação de Serviços do 

Concelho de Rio Maior. --------------------------------------------------------------------------  

 

BAIRROS SOCIAIS - PEDIDOS DE PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES  ------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a Informação da SUAEGAOM, datada de 3 de janeiro 

de 2013 e parecer da Unidade Administrativa e Recursos Humanos, relativa 

aos pedidos de pagamento em prestações da dívida. --------------------------------- 

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou, por unanimidade nos termos da informação em apreço, 

aceitar as propostas apresentadas para pagamento da dívida em prestações 

mensais, conforme infra indicado:--------------------------------------------------------- ---

- Manuel António Almeida da SiIva - Bairro Social de Assentiz, lote nº 6 - 50 €; 
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Maria Natália Loureiro Santos - Bairro Social de Azinheira, lote nº V - 4 - 100 €; 

Anselmo Jorge Gomes da Piedade - Bairro Social Vale de Óbidos, lote nº1 - 

100 €; Zélia Maria Timóteo Gomes - Bairro Social Vale de Óbidos, lote nº 2 - 

100 €; Isaura Conceição Carvalho Alves – Bairro Social de Vale de Óbidos, lote 

nº 3 – 100€.------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

CONTRATOS DE TRABALHO POR TEMPO DETERMINADO – RENOVAÇÕES.  ----------------  

 

Foram presentes à Câmara as informações emitidas pela UEASS, UOPO, GAP 

e parecer da UARH, datado de 3 de janeiro, relativos a Contratos por Tempo 

Determinado – Renovações.-------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 
O Vereador, Dr. Carlos Nazaré, enalteceu a clareza da informação apresentada 

pelos Serviços, considerando ser sempre muito agradável receber informações 

com esta clareza, pois davam a quem decide um grande conforto.------------------ 

 

O Vereador, Dr. Silvino Sequeira, interveio, subscrevendo as palavras do 

Vereador, Dr. Carlos Nazaré, quanto à qualidade e clareza do documento 

apresentado.----------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos e fundamentos constantes 

nas informações em apreço, validar as autorizações de renovação dos 

contratos de trabalho por tempo determinado em causa, uma vez que se 

encontram cumpridos os requisitos legais exigidos, atento o facto da renovação 

de 4 dos 6 contratos existentes ocorrer na vigência da Lei do Orçamento de 

Estado para 2013.------------------------------------------------------------------------------ 

 

UNIDADE DE EDUCAÇÃO, ACÇÃO SOCIAL E SAÚDE 

  
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA A GESTÃO PARTILHADA DA CRECHE 

MALAQUEIJO, COM A ASSOCIAÇÃO MALAQUEIJO SOLIDÁRIO – CENTRO DE BEM 

ESTAR SOCIAL, IPSS E CONSEQUENTE RESCISÃO DO PROTOCOLO CELEBRADO EM 
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07/11/2011  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 87/2012/SUASS, datada de 10 de 

dezembro, relativa Protocolo de Colaboração para a Gestão Partilhada da 

Creche Malaqueijo, com a Associação Malaqueijo Solidário – Centro de Bem 

Estar Social, IPSS e consequente Rescisão do Protocolo celebrado em 

07/11/2011. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a rescisão do Protocolo de 

Colaboração celebrado em 07/11/2011 com a Associação Malaqueijo Solidário 

– Centro de Bem Estar Social, IPSS e aprovar a celebração do novo Protocolo 

de Colaboração, pelos motivos e nos termos expostos na informação 

supracitada.------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, fez a seguinte Declaração de 

Voto, oral: --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

“Votámos favoravelmente esta proposta porque efetivamente, agora, há 

condições de a Câmara reduzir a sua comparticipação no apoio a esta 

instituição que, em tempo oportuno, bem decidiu apoiar.” --------------------------------   

 

O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira eleito pelo PS, subscreveu a 

presente Declaração de Voto. ------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE DE CULTURA, PATRIMÓNIO CULTURAL, TURISMO E 

JUVENTUDE 

 

PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE SALA NA ANTIGA “ESCOLA COMERCIAL E 

INDUSTRIAL DE RIO MAIOR” – “ATELIER DE PINTURA”  ---------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº2/UCPCTJ/2013, datada de 07 de 

janeiro, relativa ao protocolo de Cedência de Sala na antiga “Escola Comercial 
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e Industrial de Rio Maior – “Atelier de Pintura”. --------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Sequeira, interveio, referindo que devia ser clarificado 

que a Casa Senhorial D’ El Rei D. Miguel não tinha qualquer problema de 

segurança, evitando assim que surgisse na Comunicação Social alguma 

informação incorreta. Aludiu ainda que a casa que estava em causa era aquela 

onde habitara o Sr. Faria, isto é, a denominada “Casa da Cultura”.------------------ 

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso interveio, informando que os problemas se 

verificavam na “Casa da Cultura” e não na “Casa Senhorial D’El Rei D. Miguel”, 

não obstante também estar encerrada, mas só para garantir a segurança das 

atividades que lá decorriam. --------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Protocolo a celebrar com o 

artista plástico, Luís Fernandes no âmbito do “Projeto de Iniciação à Pintura”, 

nos termos propostos na informação em apreço. -----------------------------------------  

 

PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE SALA NA ANTIGA “ESCOLA COMERCIAL E 

INDUSTRIAL DE RIO MAIOR” – “FORMAÇÃO NA ÁREA DE LAVORES”.  ------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 3/UCPCTJ/2013, datada de 07 de 

janeiro, relativa ao protocolo de cedência de sala na antiga “Escola Comercial e 

Industrial de Rio Maior” – “Formação na área de Lavores”. ----------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Protocolo a celebrar com a 

professora Aurora Castelo no âmbito da “Formação na área de Lavores”, nos 

termos propostos na informação em apreço. -----------------------------------------------  
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UNIDADE FINANCEIRA, CONTABILIDADE, APROVISIONAMENTO E 

PATRIMÓNIO 

 
FUNDO DE MANEIO – SUAP.-------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a Informação nº. 350/SUAP, datada de 28/12/2012, 

relativa à constituição do Fundo de Maneio para 2013. ---------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a constituição do fundo de 

maneio para 2013, sendo a titular, a assistente técnica – Sidalina Menezes, 

substituída nas suas faltas e impedimentos pela técnica superior – Rute Lucas, 

no montante de 500 €. ----------------------------------------------------------------------------  

 

EQUIPA DE INTERVENÇÃO PERMANENTE (EIP) – ENCARGOS PARA OS ANOS DE 2013 

E 2014. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação n.º 01 do Gabinete Técnico Florestal  e 

despacho do Sr. Vice-Presidente da Câmara datados respetivamente, de 07 e 

08 de janeiro do corrente ano, relativos à Equipa de Intervenção Permanente 

(EIP) – Encargos para os anos de 2013 e 2014. ------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, face ao teor da informação 

supracitada, autorizar a despesa para os anos de 2013 e 2014 dos encargos 

previstos, relativos ao protocolo para o enquadramento de pessoal destinado a 

integrar as equipas de intervenção permanente (EIP). ----------------------------------  

 

EMPRESA LUSICAL – DONATIVOS EM ESPÉCIE.  -------------------------------------------------------  

  
Foi presente à Câmara a Informação nº 02/UFCAP/JC, datada de 08 de janeiro 
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do corrente ano, relativa à empresa Lusical – donativos em espécie.--------------- 

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da alínea h) do nº. 1 do artº 

64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com a redação dada pela Lei nº 5-

A/2002, aceitar o donativo em espécie nos termos da informação em apreço.--- 

 

UNIDADE DE OBRAS PÚBLICAS E EQUIPAMENTOS 

 

PROPOSTA DE NUMERAÇÃO DE POLÍCIA PARA A URBANIZAÇÃO DAS ÁGUAS 

FÉRREAS.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a: Informação nº 14-2012/Toponímia da SUTTSE, 

datada de 26 de dezembro, relativa a Proposta de Numeração de Polícia para 

a Urbanização das Águas Férreas. -----------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Câmara Municipal de Rio Maior deliberou por unanimidade nos termos da 

informação em apreço, aprovar a proposta apresentada para atribuição de 

números de polícia na Urbanização das Águas Férreas. -------------------------------  

 

PROPOSTA DE NUMERAÇÃO DE POLÍCIA PARA A URBANIZAÇÃO VILLAS DO GOLFE  -  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 15-2012/Toponímia da SUTTSE, 

datada de 26 de dezembro, relativa a Proposta de atribuição de numeração de 

polícia na Urbanização Villas do Golfe. ------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

da deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara Municipal de Rio Maior deliberou por unanimidade, nos termos da 
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informação em apreço, aprovar a proposta apresentada para atribuição de 

números de polícia na Urbanização Villas do Golfe. -------------------------------------  

 

UNIDADE DE OBRAS PARTICULARES E ORDENAMENTO 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMINIALIDADE DE ESTRADA, EM CASTELO, FREGUESIA 

DE FRÁGUAS, EM NOME DE MARIA DA CONCEIÇÃO ROQUE PEREIRA 

(SOLICITADORA). ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de Dominialidade de Estrada em 

Castelo, freguesia de Fráguas, em nome de Maria da Conceição Roque Pereira 

(Solicitadora), acompanhado de informação do Topógrafo e parecer emitido 

pela Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. -----------------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de acordo com as informações 

supracitadas, certificar que a serventia em causa, assinalada nas plantas 

anexas ao pedido da requerente, pode enquadrar-se no disposto no artigo 63° 

da lei n° 2110, de 19 de agosto de 1961, considerando-se a mesma do 

conhecimento e domínio público. -------------------------------------------------------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMINIALIDADE DE ESTRADA, EM VALE CHARCÃO OU 

VALE SERRÃO, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE VÍTOR MANUEL MORAIS 

FRUTUOSO.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de Dominialidade de Estrada, 

em Vale Charcão ou Vale Serrão, freguesia de Rio Maior, em nome de Vítor 

Manuel Morais Frutuoso, acompanhado de informação do topografo e  parecer 

emitido pela Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. -------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, face às informações 

supracitadas, certificar que a estrada que atravessa o prédio assinalado nas 

plantas anexas ao pedido, enquadra-se no disposto no artigo 63º da Lei nº 

2110, de 19 de Agosto de 1961, pelo que poderá ser considerada do 

conhecimento e domínio público ---------------------------------------------------------------  

  

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMINIALIDADE DE ESTRADA, EM VALE CHARCÃO OU 
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VALE SERRÃO, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE VÍTOR MANUEL MORAIS 

FRUTUOSO.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de Dominialidade de Estrada, 

em Vale Charcão ou Vale Serrão, freguesia de Rio Maior, em nome de Vítor 

Manuel Morais Frutuoso, acompanhado de informação do topografo e  parecer 

emitido pela Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. -------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, face às informações 

supracitadas, certificar que a estrada que atravessa o prédio assinalado nas 

plantas anexas ao pedido, enquadra-se no disposto no artigo 63º da Lei nº 

2110, de 19 de Agosto de 1961, pelo que poderá ser considerada do 

conhecimento e domínio público ---------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE VIABILIDADE CONSTRUTIVA, EM ASSENTIZ, FREGUESIA DE 

VILA DA  MARMELEIRA, EM NOME DE JORGE MANUEL FERREIRA RODRIGUES.  ---------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de Viabilidade Construtiva, em 

Assentiz, freguesia de Vila da Marmeleira, em nome de Jorge Manuel Ferreira 

Rodrigues, acompanhado de parecer emitido pela Unidade de Obras 

Particulares e Ordenamento. -------------------------------------------------------------------   

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade certificar que, para o prédio em 

causa existe viabilidade construtiva, de acordo e nos termos das informações 

em referência. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE VIABILIDADE CONSTRUTIVA, EM RUA DE SANTO ANDRÉ, 

N.º 18 - RIBEIRA DE SANTO ANDRÉ, FREGUESIA DE ASSEICEIRA, EM NOME DE VÍTOR 

JOÃO MARQUES BARBOSA MACHADO  --------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de Viabilidade Construtiva, em 

Rua de Santo André, nº 18 – Ribeira de Santo André, freguesia de Asseiceira, 

em nome de Vítor João Marques Barbosa Machado, acompanhado de Parecer 

emitido pela Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. -------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade certificar que, para o prédio em 
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causa, existe viabilidade construtiva, de acordo e nos termos das informações 

em referência. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

PROCESSO Nº 101/2011 – CONSTRUÇÃO DE POSTO DE ABASTECIMENTO DE 

COMBUSTÍVEIS PARA VENDA AO PÚBLICO, EM CASAL DO ARNEIRO OU ARNEIRO DA 

BATALHA, FREGUESIA DE S. JOÃO DA RIBEIRA, EM NOME DE JOSÉ EDUARDO 

CACELA PESQUINHA DA SILVA  -------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Processo nº 101/2011, relativo à construção de posto 

de abastecimento de combustíveis para venda ao público, em Casal do Arneiro 

ou Arneiro da Batalha, freguesia de S. João da Ribeira, em nome de José 

Eduardo Cacela Pesquinha da Silva, acompanhado de pareceres emitidos 

pelas entidades externas consultadas (ARS — Autoridade Regional de Saúde e 

Ministério da Economia), informação técnica da UOPE, e parecer emitido pelo 

Chefe da Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. -----------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, deferir o presente projeto de 

arquitetura, de acordo com os pareceres emitidos pelas entidades externas 

consultadas (ARS — Autoridade Regional de Saúde e Ministério da Economia) 

e condicionado ao cumprimento da informação técnica da UOPE e do parecer 

emitido pelo Chefe da UOPO.--------------------------------------------------------------- 

 

ENCERRAMENTO 

 

Quando eram onze horas e cinco minutos, a Presidente, Dra. Isaura Morais a 

presidir, deu por encerrados os trabalhos desta reunião, da qual se lavrou 

minuta para os efeitos imediatos e a presente ata, a qual vai ser assinada pela 

Presidente da Câmara e por mim, Maria de Lurdes Martins Violante, Chefe de 

Divisão da Unidade Administrativa e Recursos Humanos, que a redigi. ------------   

 

A PRESIDENTE DA CÂMARA:__________________________________________________________ 

 

A CHEFE DE DIVISÃO DA UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS:_______________ 


